

- ▶ Eine kulturhistorisches Kleinod im Süden Wiens
- ▶ Führer durch die größte Schlossanlage Österreichs
- ▶ Gebäude, Park, Teichs, Barock und Fantasiewelten
- ▶ Bildgewaltig und informativ

Die Schlossanlage Laxenburg ist ein ganz besonderes kulturhistorisches Kleinod. Zwei Schlösser, eine märchenhafte Ritterburg und zahlreiche weitere Gebäude haben sich zu einem einzigartigen Ensemble zusammengefunden und stellen mit etwa 280 Hektar Gesamtfläche die flächenmäßig größte Schlossanlage Österreichs dar.

Der Schlosspark Laxenburg ist heute einer der bedeutendsten historischen Landschaftsgärten Österreichs und ein romantisches Gartenparadies für einst gekrönte Häupter. Die zahlreichen Gebäude treten angesichts der üppigen Gartenpracht fast ein bisschen in den Hintergrund, sind aber nicht minder einzigartig. Das Alte Schloss als Ursprung der Schlossanlage versprüht mystisch den Atem der Jahrhunderte, das neue Schloss, der so genannte Blaue Hof, repräsentiert die Vorstellungen des Barocks. Die Franzensburg, als Gartenhaus inmitten des Schlossteichs gelegen, hat die Gedankenwelt eines Kaisers für unsere Tage konserviert und erzeugt heute noch die Lust auf das Entdecken ihrer Geschichte. Die zahlreichen Parkstaffagegebäude zeugen vom Ideenreichtum der habsburgischen Fantasiewelt und ergeben mit den einzelnen Bereichen des Schlossparks ein großes Ganzes.

Wolfgang Mastny, selbst Gartenliebhaber und an historischen Entwicklungen interessiert, leitet seit nunmehr 16 Jahren die Geschicke des Schlossparkes, und hat nun gemeinsam mit Fotograf Robert Bouchal einen einladenden, bildgewaltigen, informativen und kurzweiligen Führer durch Schloss und Park zusammengestellt, der sofort Lust auf einen Besuch macht!



Robert Bouchal/Wolfgang Mastny

Schloss Laxenburg

Eine romantische Entdeckungsreise

RUNDUMADUM-SONDERBAND

ET: Mai 2023, lieferbar

978-3-99103-133-8

13 x 21 cm, 232 Seiten

Klappenbroschur

€ 19,90



Kaiserliches Traumrefugium, Harmonielandschaft und Grünoase, magisch verschlungene Wege und eine malerisch inszenierte Parklandschaft ziehen uns in ihren Bann



Wolfgang Mastny entdeckte schon in den frühen Lebensjahren die Liebe zum Garten und die Neugier auf historische Entwicklungen. Nach dem Studium an der BOKU in Wien, wo er beide Interessen vertiefen konnte, brachte ihn sein berufliches Weiterkommen in die Schlossanlage Laxenburg. Seit nunmehr 16 Jahren leitet er die Geschicke des Schlossparks, von der denkmalgerechten gärtnerischen Leitung angefangen über Veranstaltungen bis hin zur Aufarbeitung der historischen Hintergründe. Im Laufe dieser Jahre ist er mit der Schlossanlage zusammengewachsen und ein profunder Kenner der damit verbundenen Geschichte geworden.

Robert Bouchal, Höhlenforscher, Autor und Fotograf, widmet sich seit über 30 Jahren der Erforschung seiner Heimat Österreich. Die Auseinandersetzung mit geschichtsträchtigen Orten und deren wissenschaftliche Dokumentation sind sein besonderes Anliegen und interessante und dunkle Orte ziehen ihn magisch an. Der Schlosspark von Laxenburg ist für ihn Naherholungsgebiet und Forschungsstätte in einem. Zahlreiche seiner erfolgreichen Publikationen finden Sie auf: www.bouchal.com. Viele seiner Filme können Sie auf dem eigenen You Tube- Kanal abrufen: <https://www.youtube.com/@robertbouchal>

